
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
PRESENTS : Messieurs ANDRIEUX P, AUTEF E, BALDAUF A, BOCQUIER D, BRAZEILLES S, BRIEU D, 
BUFFIERE P, BURGER C, CHAUMONT M, CHAUMET JP, CLOFF JR, DELANNES Quentin, DUMAS J, 
FLORES Armand, MATTENET P (invité), MONSALLUT R (invité), MOURET M., MUNOZ L, PASCAUD A, 
PINTO, REYDI B et VEYSSIERE Loïc. 
EXCUSEE : Madame BURGER  S 
  
Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24, ouvre la séance à 19h30. 

 Il souhaite ses meilleurs vœux à l’ensemble de l’UNAF24 et des familles du football. 
 Compte rendu du tournoi futsal à Nancy : l’équipe aquitaine a fini 7ème / 22. 
 Régional : la section est toujours dans une position financière délicate, en ce qui concerne les représentants 

de la Dordogne, A PASCAUD et P BUFFIERE, ceux-ci ont décidé au titre d’économie de ne plus participer au 
repas concluant chaque réunion de la section régionale et l’ont même proposé à l’ensemble du bureau 
régional qui ne l’ont pas accepté. 

 Il nous présente nos nouveaux membres cooptés au comité directeur de l’UNAF24 : 
- Armand FLORES et Quentin DELANNES jeunes arbitres 
- Loïc VEYSSIERE arbitre 

 Il nous donne lecture du courrier de Jacques ETOURNEAU demandant sa démission du comité directeur de 
l’UNAF 24 et de sa fonction de trésorier de cette section, tous les membres regrettent celle-ci si prématurée 
par rapport à la fin de saison et du mandat, et le remercient unanimement pour sa gestion si rigoureuse et son 
dévouement lors de ces si nombreuses années. 

 Jacques DUMAS est candidat au poste de trésorier : élu à l’unanimité. 
 André BALDAUF est candidat au poste de trésorier adjoint : élu à l’unanimité. 
 Courrier de Sonia BURGER : un courrier réponse sera fait par le président. 

 
Secrétariat : 

 
 Paul ANDRIEUX nous donne lecture des différents emails de : secrétariat du district, Président du district, R 

MONSALLUT, M MOURET, D PASCAL, G VALADE : vus et pris note 
 Courriers de : JJ ALBIE, Commission des terrains, B REYDY, Personnel administratif du district, P BOUQUEY, 

E COENE, P et MC ADRIEUX : vu et pris note 
 Le PV du 10 septembre 2010 est adopté à l’unanimité. 
 Tous nos vœux de rétablissement à tous ceux qui ont des problèmes de santé : LAZINIERE W, DUFFOURD 

JC, RIGAL S, ANTOINE G, DOS SANTOS A, MAJEK R, VEYSSIER L, BATISSOU JL et MENARDIE B. 
 Sincères condoléances à M GARCIA. 
 Toutes nos félicitations à M MOURET. 

 
 162 adhésions : 

AA : 106 
JA : 9 
Anciens : 39 
Divers : 8 
 

  Le PV de la réunion du 10 novembre 2011 est adopté à l’unanimité. 
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Juridique : 
 

 Affaire Pascal GRAND : poursuite de la procédure. 
 Affaire Michel ROLLIN : affaire classée sans suite par le parquet, poursuite éventuelle après axamen de la 

section nationale. 
 Affaire Cyril LABATTUT : relance du dossier 

82 agressions sur arbitre déjà en France depuis le début de la saison ! 
 
Festivités : 
 

 Magrets Frites 29/01/2011 au district 
 Moules frites à St André Allas 26/02/2011 
 Lotos Ribérac  5/04/2011 et 24/05/2011 
 Voyage : 21 et 22 mai 2011, la commission des festivités se réunira rapidement pour fixer la destination 
 Banquet : 30 avril 2011 au district 
 Pour la saison prochaine, le bureau à l’unanimité décide que l’achat et l’organisation des galettes du nouvel an 

pour les cours décentralisés sera de la responsabilité des responsables UNAF 24 de secteur. 
 
CDA : 
 

 André BALDAUF remercie l’UNAF pour la galette lors des cours d’arbitrage. 
 Il demande la reconduction de l’obtention du petit déjeuner et boissons pour les différents stages de la CDA : 

autorisation obtenue à l’unanimité. 
 
Président du District : 
 

 Patrick MATTENET regrette la position du président de l’UNAF nationale au sujet du scrutin de liste. 
 Il nous donne lecture du courrier du président du district de la Côte d’Azur Éric BORGHINI, qui s’inquiète des 

dispositions du 3ème volet fiscal de loi Humbert. Une copie et un courrier ont été envoyés à nos élus sénateurs 
et députés du département demandant d’abroger ce projet. 
 
Divers : 
 

 Prochaine réunion : le vendredi 18 mars 2011. 
 Loïc VEYSSIERE est élu à l’unanimité membre de la commission des festivités. 

 
Après 2h30 de travaux fructueux, la séance est levée. 


